

122 Sportlerinnen und Sportler bei Gemeindeempfang geehrt

Am Freitag, 29. Oktober, hatte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider zu einem Sportlerempfang ins Mutterstadter Rathaus eingeladen, um erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler, die in Mutterstadt wohnen oder für einen Mutterstadter Verein starten, zu ehren. Neben Vereinsrepräsentanten, Trainern und Betreuern waren auf Vorschlag der Vereine 122 erfolgreiche Aktive der Einladung gefolgt.

In seinem Grußwort unterstrich der Bürgermeister die Wichtigkeit des Sports, der die wohl beliebteste Freizeitbeschäftigung für die Menschen darstelle. Sport mache Spaß, sei gesund und schaffe einen Ausgleich zu Stress und Anspannung im Beruf. Gerade auch für Kinder und Jugendliche sei er aber neben dem Gesundheitsfaktor auch ein wichtiger sozialer Aspekt, der Erfolgserlebnisse beschere, andererseits lehre Niederlagen zu verarbeiten und nicht zuletzt die Bedeutung von Fairness vermittele. Sportlicher Erfolg sei aber nur möglich, wenn Talent und Trainingsfleiß des einzelnen Sportlers durch ein Team unterstützt werde: von den Eltern, die erste sportliche Schritte begleiten und fördern über Betreuer und Trainer, die fordern und ermutigen, bis hin zu oft ehrenamtlich tätigen Vereinsverantwortlichen, welche die Rahmenbedingungen schaffen. Dies gelinge in Mutterstadt hervorragend, was die imposanten Erfolge zeigten. Daher seien die Sportlerinnen und Sportler wichtige Botschafter der Gemeinde, die den guten Ruf und hohen Bekanntheitsgrad Mutterstadts entscheidend mit prägten. Der Bürgermeister betonte, dass dies wichtige Gründe für die Unterstützung durch die Gemeinde seien. So gebe die Kommune jährlich mehr als 500.000 Euro alleine für die Bereitstellung von Sportstätten aus. Abschließend lud er alle Anwesenden zu einem Umtrunk und sportartenübergreifenden Dialog ein. Folgende Sportlerinnen und Sportler wurden für ihre Erfolge mit Urkunde und einer Flasche Sekt bzw. einer Aquabella-Eintrittskarte geehrt:

Kegel-Verein 1965: Jürgen Latz, Rainer Gerach, Matthias Resch, Kurt Freiermuth, Wilfried Junghanß, Egon Borne, Werner Koch, Wolfgang Stellwagen, Giovanni Uselli, Gisela Pätzoldt.

Fußballgesellschaft 1908: Robin Tröger, Martin Freudenberger, Benjamin Kuehn, Uwe Pirrung, Christian Wunder, Tim Tracewicz, Thorsten Bossert, Michael Bentz, Oliver Heberger, Felix Löscher, Timo Hegenberg, Steffen Wessa, Joshua Williams, Dennis Dietze, Thomas Bräunig, Daniel Behling, Dennis Wick.

TSG 1886: Julia Fehr, Sandra Bohrmann, Gerhard Zachrau.

Tennisclub Mutterstadt: Wilhelm Spoor, Dieter Kohn, Markus Hübner, Alfred Klehr, Peter Emmrich, Hans Berg, Manfred Schönholz, Egon Berkel.

Athleten-Club 1892: Lisa Rauscher, Dominik Schmidt, Victor Gainza, Justin Anweiler, Marcus Hickl, Yoto Yotov, Mathias Eichner, Marco D'Alessio, Andreas Schmidt, Christopher Eichner, Lena Ziehmer, Tobias Herbst, André Dörrzapf.

LTC 1993: Frederik Hoesch, Jonas Westers, Janik Westers, Frederik Terré, Henning Frank, Jasmin Greissl, Lukas Gnad, Julia Schäfer, Felix Terré, Christian Greissl.

Eiskunstläuferin Julia Pfrengle.

TDSV 1991:

2. Mannschaft Selim Sentürk, Ilker Kurt, Gökhan Kayaer, Hakan Kayaer, Halit Günes, Abdullah Ögüt, Lokman Baylan, Tarik Demirci, Hasan Kayaer, Tufan Songür, Ercan Kanatsiz, Muhammed Arab.

1. Mannschaft: Lars Karr, Taner Özdemir, Yasin Tekin, Berkant Celik, Hüseyin Yagmurkaya, Tefik Demirci, Mikail Gül, Baris Bayazal, Hakan Atik, Horst Döppel, Murat Mumin, Hakan Basbuga, Osman Poyraz, Mehmet Yalcin, Serkan Uluköylü, Mustafa Koc, Ergün Pakel, Burak Degirmenci, Christopher Kacmarek, Mazlum Acikgöz.

AH-Spieler: Faruk Akdas, Mete Ali, Melih Alkac, Fatih Avara, Adnan Bakar, Mehmet-Ali Balci, Emrullah Bas, Cihan Baylan, Osman Caliskan, Akgün Canoglu, Abbas Günes, Ayhan Günes, Bülent Günes, Halit Günes, Hakan Günes, Hüseyin Güzelküçük, Ömer Kutun, Ender Önder, Ali-Ihsan Özsoy, Mehmet Öztekin, Mario Pennisi, Selcuk Taskiran, Cengiz Torun, Salih Yildirim, Stefan Voicu, Werner Depner, Gerald Daubner.

(Amtsblatt vom 11. November 2010)

(Bilder: Gerd Deffner)



